



YONNE COMPOSTELLE

Confraternité des Pèlerins de Saint-Jacques en Bourgogne du Nord

Comme chaque année la confraternité vous invite
à célébrer la fête de la Saint Jacques

Vendredi 25 juillet

Marches libres à Vézelay

boucles de 8,5 et 11,5 km

ouvertes à tous

Départ 9h00

Parvis de la basilique Sainte Madeleine

Pour ceux qui le souhaitent messe à 12h15

ou temps libre

13h00 repas tiré du sac

puis rassemblement à la chapelle Saint Jacques de la basilique

*Covoiturage possible au départ d'Auxerre
à 8h00 devant la Maison des Randonneurs 5 rue Germain Bénard*

*Programme soumis aux règles sanitaires en vigueur
et pouvant être modifié ou annulé en fonction de leur évolution,*

<https://www.yonne.compostelle.fr>



→ partie commune
 → 8,5 km
 → 11,5 km



Descriptif

Partie commune 1

Départ : Parvis de la basilique Sainte Madeleine

Contourner la basilique par le nord. Après quelques dizaines de mètres prendre à gauche le chemin de la Cordelle (prudence par temps humide) qui sort du bourg en passant par une porte fortifiée, puis longe les bâtiments et la chapelle du couvent franciscain de la Cordelle. Au bas de la colline, traverser la route, passer entre les deux croix et tout droit par un bon chemin jusqu'à Asquin jusqu'au lieu dit de la Bouillère.

On arrive sur une rue. Partir à gauche en descendant. Après le lavoir on remonte en restant sur le bitume. On laisse partir deux rues à droite. Après les maisons encore quelques mètres à gauche sur le bitume puis prendre à droite un bon chemin de terre qui monte régulièrement entre les champs (belle vue sur la colline de Vézelay). Il arrive sous bois. La pente s'accroît un peu puis le chemin débouche sur une petite route. Partir à gauche sur cette route en direction de la forêt. Le bitume disparaît et la route devient un bon chemin. En arrivant sous bois continuer toujours tout droit en ignorant deux pistes qui partent à gauche et ne figurent pas sur la carte.

On arrive à une belle piste forestière (barrière mobile presque toujours relevée, de là on peut faire une vingtaine de mètres pour apercevoir les bâtiments anciens de la Vieille Borde). On prend cette piste en partant sur la gauche jusqu'à sortir de la forêt et continuer entre les champs pour arriver à une petite route (petit bâtiment carré avec un toit pointu et containers à déchets)

Séparation des deux boucles

Boucle de 8,5 km

Traverser la route et prendre en face le chemin qui descend sous bois. Ignorer le chemin qui après quelques dizaines de mètres part à droite. Continuer tout droit. Prudence surtout par temps humide car la pente devient plus raide et il y a des cailloux parfois instables. Quand le chemin sort du bois la pente s'adoucit. Après quelques centaines de mètres on arrive à la jonction avec la boucle de 11,5 km. (il y a un banc fait avec des palettes). Continuer tout droit.

Boucle de 11,5 km

Partir à droite sur la petite route (attention aux voitures).. Après environ 400 m, laisser la route et prendre en face, tout droit, une belle allée forestière. Elle débouche sur une aire de jeux et de pique-nique. Tout de suite à gauche en descendant pour arriver au hameau de La Goulotte (On peut faire quelques pas à gauche au milieu des maisons pour avoir une très belle vue sur Vézelay). Traverser le hameau et prendre tout de suite à gauche un chemin qui descend sous bois (attention par temps humide). Arriver en bas de la pente poursuivre tout droit en face par le bon chemin à flanc de coteau qu'on suit jusqu'à la jonction avec la boucle de 8,5 km (il y a un banc fait avec des palettes) . Tourner à droite en descendant.

Partie commune 2

Le chemin descend vers le fond du vallon puis il remonte régulièrement sur environ 1 km en passant par le parking des cars (appuyer à gauche) pour atteindre Vézelay sur le place du Champ de Foire d'où on rejoint la basilique en prenant la rue Saint Étienne.